

4月4日
(木)

ちまぴり緊張の入所式

飯山北第一保育所

園庭の桜のつぼみが開花し始めたこの日、飯山北第一保育所では、入所式を行いました。お家の人に抱かれたり、手をつないだりして、少し恥ずかしそうに新しいお友だちが登所してきました。



入所式では、ばら組17名、ふじ組17名の子どもたちが、新入児に向けてお祝いの言葉を贈った後、みんなで飯山北第一保育所の歌、「だいすきもっこ」を歌いました。初めての大役を果たした年長児の子どもたちもとてもうれしそうでした。



今年度、飯山北第一保育所は、新入児16名を加えて126名でのスタートとなります。今年度も子どもたちや保護者の方が安心でき、笑顔あふれる保育所づくりを進めていきたいと思っています。

飯山地域子育て支援センター

楽しいことがいっぱい!

令和元年を迎え、現在登録を済ませた60名のお子さんが、保護者の方とふれあい広場や活動日に遊びにきています。

子育て支援センターは保育所・こども園等に入る前の子どもさんと保護者の方が一緒にふれあいながら、ゆったりと集う所です。季節の行事やふれあい遊びを中心に活動するだけでなく、講師を招いて子育ての悩みなどをお伺いしたり、子どもさんだけでなく、保護者の方々も友達づくりができる場にもなっています。

今年度も「げんき会」や「ももちゃんくらぶ」の皆さまや地域の方々のご協力をいただきながら、地域に根ざした子育て支援に努めます。

登録は、随時受け付けていますので、是非お子様と一緒におこしください。職員一同でおまちしています。

飯山地域子育て支援センター

Tel 0877-98-2095

飯山町東坂元
1614 番地 2

開設日時

月曜日～金曜日
9:30～15:00

飯山北小学校

4月10日
(水)

ペア活動で臨んだ入学式

六年 坂井 葵



今年の入学式でも、六年生が、入学式当日の朝、一年生のお世話をしました。一年生に名札を付けてあげたら「ありがとう。」と言ってくれたので、とてもうれしかったです。入学式では、一年生と手をつないで、体育館に入場しました。一年生に優しく声をかけると、緊張がほぐれて、とても楽しそうに話してくれたので、安心しました。

一年生との始めのペア活動として、体力テストがありました。六年生が手本を見せたり、やり方を教えてあげたりしました。一年生が、上手にテストができた時は、自分のことのようにうれしかったです。これから、六年生として、良い手本になれるよう、こころがけたいです。



体力テスト指導中!